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      Annotation

    
        
          Методом нейтронной дифракции проведено исследование температурной эволюции структуры нитрата калия KNO[3] в сегнетоэлектрических композитах (1 – x)KNO[3] + (x)BaTiO[3] при концентрации BaTiO[3] x = 0,25, 0,50 и 0,53 в режиме охлаждения. Выявлено расширение температурного интервала существования сегнетоэлектрической фазы нитрата калия в композитах при x = 0,25, 0,50 и ее подавление в композите, в котором x = 0,53. Температура фазового перехода из высокотемпературной параэлектрической фазы в сегнетоэлектрическую не зависит от концентрации BaTiO[3] и практически совпадает с температурой для чистого KNO[3]. В композитах состава x = 0,25, 0,50 температура фазового перехода из сегнетоэлектрической фазы в низкотемпературную параэлектрическую фазу заметно снижается по сравнению с чистым KNO[3].
        

        
          The study of temperature evolution of KNO[3] (NOP) structure in ferroelectric (1 – x)KNO[3] + (x)BaTiO[3] composites with BaTiO[3] concentrations x = 0.25, 0.50 and 0.53 has been carried out on cooling with the use of neutron diffraction technique. It was shown that, on cooling, the phase transition temperature (Tc) from the high-temperature paraelectric phase into the ferroelectric one did not depend on barium titanate concentration and coincided practically with Tc for the pure NOP. Moreover, it was found that the admixture of BaTiO[3] enlarged essentially the temperature range of NOP ferroelectric phase stability in the composites with BaTiO[3] concentrations x = 0.25 and 0.50. The suppression of the ferroelectric phase was observed for the composite with x = 0.53.
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